



ASOCIACIÓN DE FILES DE NUESTRO PADRE JESÚS DE LA SALVACIÓN Y NUESTRA SEÑORA DEL ROCÍO EN SUS MISTERIOS DOLOROSOS

Titulares



Fechas destacadas

2009 Sergio Neira presenta la imagen del Cristo de la Salvación pagada con el dinero de la indemnización por un grave accidente que estuvo a punto de costarle la vida y que él siente salvada por su devoción al Nazareno y Calvario.

La imagen ha sido realizada por el imaginero Miguel Ángel Valverde. La imagen se encuentra en su casa, en la calle Sanlúcar de Guadiana, 35-2ºA, en una habitación donde recibe la visita no sólo de amigos y familiares de Sergio Neira, sino de vecinos y personas que acuden a rezarle y a llevarle flores. Ahora su deseo es poder contar con un oratorio donde pueda estar expuesta al culto d todo el que lo deseé y ser bendecida en un acto público.

2011 El Señor de la Salvación se traslada a Triana donde llega a procesionar este año

2017 regresa a Huelva a la casa

2019 El 13 de enero, Diez años más tarde, se produce la bendición de la imagen del Santísimo Cristo de la Salvación en la Parroquia de San Rafael Arcángel de Huelva, lugar en el que fue expuesto a continuación en devoto besamano.

2021 adquiere el paso procesional de Nuestro Padre Jesús de Moguer donde fue expuesto durante la fallida Semana Santa.

2023 El 25 de marzo realiza su salida procesional por las calles de Huelva, desde una carpa en el matadero por no poder salir el paso desde el oratorio situado en la calles Escultora Whitney donde se había trasladado tras abandonar la parroquia de San Rafael

